

Estimados afiliados,

Durante todo el mes de noviembre, la Sociedad Uruguaya de Urología (SUU) y el Sindicato Anestésico Quirúrgico (SAQ) proponen sumarse a la campaña internacional denominada **Noviembre Azul**, unificando esfuerzos desde todos los actores de la sociedad para concientizar y prevenir el cáncer de próstata.

En este marco es que la **Teleurología llega a CASMU** para acercar al paciente al control urológico. **En noviembre Azul y todo el año, CASMU acorta las distancias y refuerza el programa de Teleurología para estar más cerca de sus afiliados en la vasta red de Centros Médicos de Montevideo e interior del país.**

En Uruguay hay 1500 casos nuevos de cáncer de próstata cada año y 570 muertes.

El diagnóstico precoz es fundamental para poder realizar el tratamiento adecuado y ganarle a la enfermedad. Después de los 50 años es necesario el control urológico, si existen antecedentes de cáncer en la familia o en caso de afrodescendientes la consulta se recomienda a partir de los 45 años.

Salud masculina: ¿por qué el Urólogo y el especialista en Salud Sexual?

- ❖ Porque son responsables por la asistencia de aspectos que efectivamente motivan al hombre a la consulta médica, como las disfunciones sexuales.
- ❖ Esto nos brinda la oportunidad de realizar al paciente una evaluación más completa.
- ❖ Se plantea el desafío de comprender la problemática urológica o sexológica como componente de una alteración global de la salud, involucrándose en el manejo integral de la misma.

Solicita tu teleconsulta en Urología al 144 Op. 2.

Prevenir complicaciones es la mejor forma de cuidarte.

Jefe Urología CASMU
Dr. Hugo Badia

Gerente de Proyecto Telemed
Dra. Laura Vera Righi

Equipo de TELEMED CASMU
Contacto: 2487 53 33 Int.:2585
catelmed@casmu.com
Cel/Wapp: 098 415 534